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VOS QUESTIONS / NOS RÉPONSES

INFORMATIONS

 Par Profil supprimé Postée le 02/03/2019 12:31

Bonjour, 

j'aimerai savoir si la cocaine à déjà été utilisée ou est utilisées pour ses "vertus" médicinaux ? 

bien cordialement

Mise en ligne le 04/03/2019

Bonjour,

La cocaïne est une drogue de la performance et  est consommée pour ses effets stimulants. Elle procure : une euphorie,  un sentiment
de toute puissance intellectuelle (confiance en soi et impression de lucidité accrue), physique (grande énergie),  une indifférence à la
fatigue et à la douleur.

Ceci étant dit, nous  n’avons pas connaissance de «  vertus » médicinales de la cocaïne en France ni même ailleurs à l’exception,
peut-être, d’un dérivé de la cocaïne, en l’occurrence, la feuille de coca, très utilisée dans la Cordillère des Andes (Amérique du Sud).    

La feuille de coca est chiquée et mélangée  à une pâte appelée  qui intensifie l’extraction des alcaloïdes. L’ensemble forme uneLlipta
boulette qu’on garde dans la bouche pour en sucer le jus pendant plusieurs heures.

La cocaïne consommée en feuille de coca  anesthésie le tube digestif, devient un coupe-faim très usuel et un moyen pour les
 populations de ces contrées de s'adapter à la vie en altitude.

Si vous avez des questions complémentaires n’hésitez pas à revenir vers nous par tchat via notre site (gratuit et anonyme) tous les jours
de 14h00 à minuit  ou au 0800 23 13 13 (Drogues Info Service, gratuit et anonyme) tous les jours de 08h00 à 02h00 du matin.

Bien cordialement.

En savoir plus :

Fiche sur la cocaïne

http://www.drogues-info-service.fr
https://www.drogues-info-service.fr/Tout-savoir-sur-les-drogues/Le-dico-des-drogues/Cocaine

